

Compte rendu de la réunion de ZAP de Bergerac (ZAP2404)

Mercredi 11 février 2015 (14h-17h)

- Deux excusés
- Un collègue pour lequel les deux enseignants n'ont pas reçu l'information
- 5 présents.

Dans un premier temps, le coordonnateur adjoint a fait un compte rendu de la réunion des coordonnateurs de ZAP qui a eu lieu le 10 octobre 2014.

- Nouvelle équipe d'inspection ;
- Rappel des missions des professeurs coordonnateurs ;
- Nouveau socle commun (Discussion autour de la place de technologie) ;
- Evaluation par compétences : évocation des expériences de certains enseignants, présentation d'un bulletin d'évaluation par compétence issu du collège Max Bramerie où une expérimentation a lieu cette année. Débat autour des avantages, des inconvénients et des limites de ces types d'évaluation et de bulletin.
- Rappel du plan de formation du groupe DUNE et des enjeux ;
- Evocation du projet GIFAS ;
- Présentation du projet fiches connaissances 3.0. Visionnage d'une fiche non finalisée et discussion autour de l'intérêt de telles fiches connaissances.

Retour sur le site académique avec les différentes entrées (sommaire de gauche), présentation de quelques exemples de séquences pédagogiques, bien connus des participants.

- Point sur la ZAP
- Fiche à renseigner sur les méthodes pédagogiques dans chaque collège.
- Présentation d'un projet pédagogique mené au collège Jacques Prévert autour de la fabrication de piles de pont en béton.

Démonstration menée par les enseignants à l'origine de ce projet. Explication des difficultés et solutions mises en œuvre. Présentation des coffrages et du matériel nécessaire pour le montage du pont à hauban.

Proposition de sous-traitance de fabrication de piles de pont (pour les collèges de la zone) pour l'année scolaire prochaine.

Autre présentation : Réalisation d'un véhicule propulsé par un moteur de Stirling dans le cadre d'un concours organisé par l'école des sciences de Bergerac (Liaison école/collège).

Fin de la réunion à 17h.